



# 『越知のたから』 ～stage VI～

〈越知小学校 学校だより 2023年12月14日(木) NO. 19



〈学校教育目標〉  
仁淀川のように清らかに  
横倉山のようにたくましく

## 第3回 なないろキャンパス

学期末を迎え、いよいよ学習のまとめの時期です。2学期も残すところ、あと2週間足らずとなりました。

越知小学校では、教員の働き方改革の一環として2年前から学期末の月曜日4日間を6時間授業での短縮校時として下校を早めています。また、それに合わせて、児童の居場所づくりを、地域の方等の協力のもと“放課後お楽しみ Day”として実施していました。今年度は、役場の企画課の方が“なないろキャンパス”として、実施してくれています。

2学期も、12月4日、11日の2日間、なないろキャンパスを実施しました。参加した子どもたちは、普段できない体験を行うことができ、大喜びです。地域の方のご協力と企画していただいている皆様に、心から感謝したいと思います。



「木で作る自分だけのキーホルダー」木のいいかおり!



オリジナル缶バッジ作り  
僕だけの宝物



「ジャグリング名人に近づこう」  
皿回し、ハット帽被り、ジャグリング!こんなにできたらカッコいいなあ~!



「瞬発力!」きたえよう!  
ファイティングドッグスさんとトレーニング!

「香りの世界を楽しもう」  
香りからブラックボックスの中身を当てます。いい香り、これ何かな?

「自然の中でなかよく遊ぼう!」  
地域の自然の中にあるもので、思い思いのものを作りました。

地域の中で育ちゆく子どもたち! 応援団がこんなにいることが、越知町の宝です!!

### 体力UP!! ~目標に向けて走ります~

先日お知らせしたように、1月21日のピットリロードレースに学校として参加します。自分の目標に向けて月、火、木曜日の朝は、全校で元気に走っています。大縄跳びも、縦割り班や学年で挑戦しています。だんだん上手に飛べるようになりました。めざせ体力UP!



### 12月16日(土)二学期末懇談日 ~三者懇談でもOKです~

12月16日は、二学期末懇談日になっています。2学期のお子さんの学校での様子をお伝えできるようにしています。夏休み同様、三者懇談でもかまいません。各学級だよりで、時間等をお知らせしています。ご多用とは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

また、最近、運動場に服や帽子の忘れ物が増えていきます。当日、玄関に並べていますので、ご確認ください。



越知っ子、がんばってるね!